



## VIAJE CARIBE - CELEBRITY BEYOND MT-60495

**Desde:**

**\$24,949.10 MXN**

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	NOVIEMBRE 02, 2024.	2024-11-02

MT-60495-VIAJE CARIBE - CELEBRITY BEYOND

**DESTINOS:** FORT LAUDERDALE - NO ENCONTRADO -  
COZUMEL - GRAN CAIMÁN - FORT LAUDERDALE

## Itinerario

### \*\*\* CELEBRITY BEYOND \*\*\*

Uniéndose a Celebrity como el tercer barco de la serie Edge, el Celebrity Beyond cuenta con un diseño revolucionario para mejorar la experiencia de cada huésped en el mar. El nuevo Sunset Bar de dos pisos y un jardín en la azotea rediseñado lo acercan más que nunca a la orilla del agua. Los jóvenes viajeros pueden vivir una nueva aventura cada día con Camp at Sea, mientras que los adultos disfrutan de un momento de relajación en la Suite Termal SEA o en el Solarium solo para adultos. Tome un bocado rápido para comer en Eden Café, o disfrute de una excelente cena en el restaurante Cosmopolitan. Los huéspedes encontrarán muchas opciones gastronómicas a bordo para satisfacer todos los gustos.-

### **NOVIEMBRE 02      FORT LAUDERDALE – FLORIDA(EE.UU).**

Ubicada a 30 millas al norte de Miami, Fort Lauderdale alberga 165 millas de vías navegables, lo que da crédito a su descripción en el sello oficial de la ciudad: "Venecia de América". Entre estas vías fluviales se encuentra el río Nuevo, cuyas orillas cuentan con un popular parque lineal conocido como Riverwalk Fort Lauderdale. Más recreación acuática espera a lo largo de las casi dos docenas de millas de playas de la zona. El paseo marítimo de ladrillo bordeado de palmeras de Fort Lauderdale Beach atrae a paseantes, corredores y ciclistas. Las Olas Boulevard, la calle del centro de la ciudad, está repleta de boutiques, restaurantes y galerías de arte. El Museo de la Estación Aérea Naval de Fort Lauderdale, el Museo y Jardines Bonnet House, la Biblioteca de Investigación y Centro Cultural Afroamericano y muchos más deleitan a los aficionados a la historia y a los amantes de la cultura. Las excursiones en tierra incluyen excursiones de un día al sur de Cayo Hueso y al oeste a los Everglades, donde los paseos en hidrodreslizador recompensan a los observadores entusiastas con destellos de caimanes y otros animales salvajes.-

### **NOVIEMBRE 03      ALTAMAR.**

La Alfombra Mágica también ofrece entretenimiento de varios niveles con impresionantes vistas mientras se eleva hasta trece pisos sobre el nivel del mar. Al final de cada emocionante día, los huéspedes pueden retirarse cómodamente a uno de los lujosos alojamientos que se encuentran en el Beyond, que van desde camarotes individuales hasta los indulgentes camarotes panorámicos con vista al mar.

### **NOVIEMBRE 04      ISLA COCOCAY – BAHAMAS.**

Exclusiva de Royal Caribbean y Celebrity, la aislada isla de CocoCay se encuentra entre los puertos de Freeport y Nassau. Perfect Day at CocoCay es una experiencia de un día de playa repleta de emocionantes atracciones para toda la familia. Thrill Waterpark es el hogar de una piscina de olas y Daredevil's Peak, el tobogán acuático más alto de América del Norte con unos asombrosos 135 pies. Relájese en la piscina infinita del Coco Beach Club y disfrute de una cocina mejorada, o dé un paseo en Up, Up and Away, un globo de helio atado que ofrece impresionantes vistas del Caribe desde 400 pies sobre la isla. Oasis Lagoon, la piscina de agua dulce más grande del Caribe, cuenta con un bar en la piscina y varias calas e islas para explorar. Disfrute de música en vivo y una bebida en Captain Jack's, o descubra Splashaway Bay con sus divertidos cubos y cinco toboganes de agua.-

### **NOVIEMBRE 05      ALTAMAR.**

Visite el teatro para disfrutar de entretenimiento en vivo, donde las líneas entre el público y la actuación son borrosas, o dé un paseo por la Gran Plaza de tres pisos.-

### **NOVIEMBRE 06      COZUMEL – MÉXICO.**

Justo frente a la costa de la península de Yucatán se encuentra Cozumel, un oasis tropical en el mar Caribe. La isla a menudo se considera uno de los mejores lugares del mundo para practicar snorkel y buceo debido a sus aguas claras y cálidas, su deslumbrante arrecife de coral y su abundante vida marina. El popular Arrecife Palancar deleita a los buceadores con sus túneles y cuevas para nadar, y los principiantes pueden encontrar anguilas y rayas en Paradise Reef. Las excursiones adicionales en tierra incluyen recorridos en lancha motora, viajes de pesca y expediciones que exploran los cenotes de la isla y las ruinas mayas en jeep, caballo o bicicleta eléctrica. Las degustaciones de tequila y salsa abrazan la cultura local. y Chankanaab Adventure Beach Park

## **Incluye:**

07 noches de crucero.  
Hospedaje en la categoría seleccionada de crucero.  
Alimentos tipo Bufett (desayuno, comida y cena) en restaurante principal.  
Paquete de bebidas clásico.  
Wifi básico.  
Impuestos.  
Acceso a las áreas públicas del barco (albercas, casino, canchas deportivas, tiendas, biblioteca, teatro, cine, disco y bares).  
Propinas (pre-pago).

## **No Incluye:**

Excursiones.  
Restaurantes de especialidades.  
Gastos personales como llamadas telefónicas, lavandería, spa, etc.  
Ningún servicio no especificado como incluido.

## **Políticas de cancelación**

\*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

## **Otra información**

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

**IMPORTANTE:** Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

**\*Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-07-02 23:50:23.**